

学校応援団だより

～松江第一中学校応援団～

「江戸川区学校応援団」は「子どもたちのために役立ちたい」という思いをもっている保護者や地域の方々が、学校の希望することを応援するしくみです。

地域・保護者・家庭が連携し、学校を取り囲む地域全体で子どもを見守り、育てていこうとする活動が「学校応援団」です。

松江一中の教育目標

わたくしたちは松江一中の生徒です

- ・ 思いやりをもち協力しあい豊かな心をつちかおう
- ・ 進んで学習に励みがんばりぬく力を身につけよう
- ・ 正しく厳しく美しく生涯の基を築きます

「目指す松江一中生」となるよう応援します

<活動の様子>

蓮植え・収穫祭



5月3日（憲法記念日）あいにくの雨の中、学校応援団（松江会、OB会）の方が中心となって、蓮植えを行いました。昨年、蓮田の半分を収穫し、残った蓮を種として掘り起こし、再び植え付けます。蓮を折らないよう慎重に掘り出しました。

11月23日（勤労感謝の日）に収穫祭を行います。収穫した蓮の天ぷらやきんぴらをいただきます。今年の収穫量はどうでしょうか？

校外生徒会



生徒が居住する14地域ごとに町会の方や担当の保護者の指導の下、定期的に地域清掃等奉仕活動を行っています。一中フェスティバルの午前中は全校一斉に奉仕活動を行います。

父親のパトロール



7月27日(金)午後8時より、教職員、PTA委員、OBの方、お父さんたちで、学区域をパトロールしました。たくさんのお父さんたちが参加してくださり、3つのコースに分かれてパトロールしました。

図書室ボランティア



夏休み中に図書室の環境整備を行い、図書室がきれいに生まれ変わりました。部活動の再登校をしなくて良いように放課後の図書室開放を始めました。

一中フェスティバル



10月6日(土)に開催します。当日は、模擬店やバザーに地域の方、近隣小学校の児童や保護者、たくさんの方にお出でいただき、楽しんでいただきます。

◆学校長より

本校では、今までも学校評議員、PTA、地域の方、松江会（OB会）をはじめ、たくさんの方から様々な教育活動でご支援いただきました。今年度は、図書ボランティアの活動が軌道に乗り始め、図書室の整備をはじめ放課後の図書室開放と生徒のために活発に活動していただき感謝しております。

◆代表 中里 義雄 応援団長より

前PTA会長の中里です。松江一中は、学校応援団として活動する以前から、PTA、地域の方、OBの方からいろいろと支援をいただいていた。今年でコーディネーター（応援団長）3年目になります。今後も「学校応援団」の一員として、松江一中のためにできることに積極的に取り組んでいきたいと思っております。